

Fecha 02/03/2025 \$380.112 Vpe pág:

\$708.350 Vpe portada: \$708.350

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación: 15.600 5.200 5.200 53,66% Sección: Frecuencia: 0



Pág: 9

Por trabajos en la posta de Leyda atenderán en puntos externos

Vpe:

La capilla de la localidad y la posta de San Juan serán los lugares donde se podrá retirar medicamentos, entre otros servicios programados.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

a posta de salud rural de Leyda fue beneficiada con un proyecto de conservación, con el obietivo de renovar sus instalaciones para ofrecer una mejor atención a sus usuarios y a la vez cumplir con la normativa vigente. Es por esto que cerró sus puertas mientras se desarrolla la obra.

Hace pocos días la empresa constructora hizo recepción del lugar, por lo que se habilitaron otros espacios para continuar con la atención de los usuarios.

Así lo explicó Daniela Gallego, directora de Salud Rural de San Antonio. "Las postas rurales de San Antonio Cuncumén v Levda fueron beneficiadas con un proyecto de conservación lo que implica que se hacen mejoras para que estos centros que se construyeron hace años, puedan actualizar sus dependencias para cumplir con las normativas vigentes, por ejemplo con cambios en el

sistema eléctrico, en el equipamiento electrógeno, el sistema de abastecimiento de agua para cubrir en casos de emergencia y en la estructura como tal, con el acceso a baños universales y los techos que eran de asbesto, también se renuevan porque eso no está en norma".

La profesional agregó que "el 17 de febrero se entregaron las llaves al contratista para iniciar las obras. Esto quiere decir que debemos tener un plan de mitigación para poder continuar con la atención. Tuvimos que hacer la misma estrategia que en Cuncumén, es decir, atender en la posta más cercana a Leyda, que es la de San Juan que está a 12 kilómetros. Para garantizar a quienes no puedan acceder a esa posta los días de ronda establecimos un servicio que es llevar a las personas gratuitamente en los móviles municipales"

RONDA DE ATENCIÓN

Con relación a la continuación de la atención de los vecinos que tienen contro-



MEDICAMENTOS Y LECHE SE RETIRARÁN EN OTROS PUNTOS MIENTRAS DURAN LAS OBRA

les o exámenes agendados estos se realizarán en los puntos habilitados en la posta de San Juan o en la capilla de Leyda, de acuerdo al calendario programado que aclara la directora de Salud Rural.

"Los lunes vamos a

de febrero se entregaron las llaves al contratista de la obra en la

atender en la posta de San Juan y los martes la capilla de Leyda vamos a hacer un "punto de encuentro" donde van a poder retirar medicamentos y leche que estén programados. Además, el kinesiólogo mantiene sus talleres para el adulto

mayor y en ese espacio comunitario los martes cada tres semanas"

Aportó que "la atención de la enfermera que ve infantil la vamos a hacer por visita domiciliaria y ese día se reparten los remedios a domicilio a los postrados y adultos mayores que pueden acercarse. Partimos con esta iniciativa en abril del año pasado. En el caso de la sicóloga va a hacer el servicio en San Juan y quienes no puedan acudir va a estar disponible a través de videollamada", señaló la profesional.

Al mismo tiempo señaló que "la toma de muestras va a ser en San Juan porque tiene que ser en una sala autorizada. Los pacientes que no puedan acudir se les tomarán en domicilio. Los viernes se vuelve a hacer el punto de encuentro en la capilla. El médico irá cada 15 días a Leyda"

La directora de salud rural aseveró que "lo que queremos es cumplir con la normativa, acercar las visitas a quienes no pueden acceder y garantizar los medicamentos ya sea en San Juan o con estos puntos de encuentro programado. A fines de septiembre u octubre ya deberíamos estar retornando a nuestro centro de salud"